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早いもので、もうすぐ３学期も終わろうとしています。保護者の皆様には今年度のＰＴＡ活動に

ご協力いただき、ありがとうございました。

１１月３０日（土）に互選会を行い、令和７年度本部役員候補者が決定しましたのでお知らせ致

します。

１　村野　太郎　ＰＴＡ会長　挨拶

　年度末を迎えますが、皆様にはご家庭やお仕事がお忙しい中様々なご協力をいただき、誠にあ

りがとうございました。おかげさまで一年間無事にＰＴＡ活動を行うことができました。

　子どものために、そして子どもたちがお世話になっている教職員の皆様のお役に立てればと思

いＰＴＡに参加していますが、活動を通して様々なことを知り、多くの人とかかわることができ、

結果的には私自身がたくさんのものを得ることができたと感じています。

　結びに、もうすぐ卒業を迎える三年生の皆さんが、新しい舞台で活躍することを心よりお祈り

申し上げます。ご卒業おめでとうございます。

２　佐藤　光宏　校長先生　挨拶

　春の訪れを感じる季節になりました。日頃より本校の教育活動やＰＴＡ活動にご理解とご協力を

いただき、心より感謝申し上げます。

　３月は卒業や進級を迎える大切な節目の時期です。とくに、卒業生にとっては中学校生活の集大

成となり、新たな道へと踏み出す大切な時期でもあります。これまでの努力の成果を胸に、それぞ

れの夢や目標に向かって大きく羽ばたいてほしいと願っています。在校生にとっても、一年間の学

びを振り返り、次の学年に向けた準備をする大切な時期です。この一年で培った力をさらに伸ばし、

より成長できるよう引き続き支えていきたいと思います。

　また、今年度もＰＴＡの皆さまには、学校行事や様々な活動を通じて多くのご支援をいただきま

した。改めて深く感謝申し上げます。来年度も学校と保護者、地域が連携し、生徒たちの成長を見

守ってまいりたいと思います。

３　伊藤　聡　副校長先生　挨拶

　今年度も皆さまのご理解とご協力により、無事ＰＴＡ活動を終えられることに感謝申し上げます。

特に、役員の皆さまには大変お世話になりました。

　ＰＴＡは教員と保護者が、生徒のために一緒に何かできないかと考え活動しているボランティア

団体です。教育行政が行き届かないところ、教員だけではできない教育活動を、保護者と教員が一

緒に考えていくことが大切です。

今後とも府中六中の生徒たちのために、ご協力をいただけるとありがたいです。
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４　互選会のご報告

１１月３０日（土）に互選会を行い、令和７年度本部役員候補者が以下の通り決定しましたの

でご報告致します。　

・会長候補者 阿部　真子

・副会長候補者　　 山根 千津　　　 田中 さおり

・書記候補者 渡邉　優子　　　 木元　温子

・会計候補者　　　 坂本　麻子　　　 土屋　裕味子

・会計監査候補者　 遠藤　めぐみ 　 内山　佳奈子

・本部役員代替者　 田村　由希　　　 道端　忍　　　　（敬称略）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

以上１１名

今年度のＰＴＡ活動にご協力をいただき、ありがとうございました。

来年度も宜しくお願い致します。

今後の予定

◆令和７年度 第１回運営・常任委員会

４月２６日（土）１０時００分～ 各委員会（新旧委員引き継ぎ）

１１時００分～ 運営・常任委員会

問い合わせ先　六中ＰＴＡ本部　　


